

KNX SMART PANEL 8

JUNG

Art-Nr.:
SP 0081 U



[Changelog – Versionshistorie](#)



[Change log - Version history](#)

2022-05-24

KNX Smart Panel 8 Image (System Update Image) R4.5 → R4.6

- **JUNG Smart Vision (1.1.19)**

Siehe Bugfixes zum KNX Smart Panel Designer 1.1.19

KNX Smart Panel Designer

1.1.17 → 1.1.19

Gelöst:

- [Bug] - Gültigkeitsdatum von Zeitplänen wird nicht korrekt angezeigt
- [Bug] - Zeitgesteuerte Sequenzen werden nicht ausgeführt
- [Bug] - Reparaturroutine für doppelte *ComObj*-Indizes führt unter bestimmten Umständen zum Absturz der Anwendung
- [Bug] - Element *Zwangsführung* interpretiert Statusrückmeldewert falsch (0-1 statt 0-1-2-3)
- [Bug] - Import einer Sicherungsdatei in den KNX Smart Panel Designer ignoriert Sequenzen
- [Bug] - Eingehende Statuswerte werden ignoriert, weil sie fälschlicherweise als "reservierte" interne Statuswerte des *Thermostat-Logikelements* interpretiert werden

2022-03-03

KNX Smart Panel 8 Image (System Update Image) R4.4 → R4.5

- **JUNG Smart Vision (1.1.17):**
 - [Neu] – Element für Farblicht RGB(W)/HSV(W)*
 - [Neu] – Element für Tunable White
 - [Neu] – Element für integrierte Thermostat-Logik
 - [Neu] – Element für Zwangsführung (2-Bit)
 - [Neu] – Optimierung von Mitteilungen, z.B. E-Mail-Benachrichtigung, Dauer Signalton
 - [Neu] – Weitere Raum Hintergrundbilder
 - [Neu] – Zeitplan-Übersicht

**Mit Update R4.5 wird das bestehende Element für Farblicht (bis R4.4) substituiert!*
- **[Neu] – TKM Client v1.2.7 vorinstalliert**

Türsprechfunktion in Verbindung mit dem Smart Gateway SG 650-.. oder SG 150-..
von Siedle (erfordert IP-Netzwerk)

KNX Smart Panel Designer 1.0.22 → 1.1.17

- [Neu] – Feature KNX-Statusabfrage bei Panel-Initialisierung einstellbar*
 - [Neu] – Feature „Limits“ informiert über Auslastung und Projektgröße
 - [Neu] – Spracherweiterungen
- *Entsprechende Übertragen- und Lese-Flags müssen in der ETS gesetzt sein!*

DCA JUNG KNX Smart Panel 8 1.0.105.0 → 1.0.108.0

- [Neu] – Abgleich Terminologie der Objekte (Objektfunktion ETS)

ACHTUNG:

Ab Firmware Version R4.5 wird der KNX Smart Panel Designer in der Version 1.1.xx oder höher sowie DCA (1.0.108.0) und Smart Vision App (1.1.xx) oder höher für mobile Endgeräte benötigt! Ggfs. ist ein Update des SP0081U oder mobilen Endgeräts (Smartphone/Tablet) erforderlich.

2021-10-05

KNX Smart Panel Designer

1.0.16 → 1.0.22

- **Gelöst:**

[Bug] – In der ETS erscheinen Kommunikationsobjekte die keinem Element zugeordnet sind.

[Bug] – Ändern des Funktions-Typs im Element „Allgemein Ein/Aus“ wird nicht in die Benennung der entsprechenden Kommunikationsobjekte übertragen.

[Bug] – Kommunikationsobjekte fehlen in ETS nach dem Import der *.ksp-Datei für Elemente nach Ändern des Element-Typs.

[Bug] – Fehler beim Import der *.ksp-Datei in ETS (mehrfach verwendete Datenpunkte IDs).

[Bug] – Trenn-Zeichen Filterung im Kommunikationsobjekt-Namen wird nicht immer korrekt gehandhabt.

- **Verbesserung:**

[Info] – Die Verwendung des Zeichen „ . “ (*Punkt*) im Namen eines Elements wird in der ETS durch ein „ _ “ (*Unterstrich*) zwecks Stabilität und Lesbarkeit substituiert. In der Smart Vision Oberfläche bleibt das Zeichen „ . “ (*Punkt*) im Namen erhalten!

2021-07-05

DCA JUNG KNX Smart Panel 8 1.0.104.0 → 1.0.105.0

- **Verbesserung:**

[Info] – Verbesserte Benutzeroberfläche durch Hinzufügen von Informationen zum Warten auf den Abschluss des Importvorgangs.

[Info] – Verbesserte Benutzeroberfläche durch Aktivieren/Deaktivieren von Steuerelementen während des laufenden Importvorgangs.

[Bug] – Gelöst: Import funktioniert nicht, wenn Benutzerdaten-Checkbox "Zeitpläne und Sequenzen" nicht gesetzt ist.

2021-05-12

KNX Smart Panel 8 Image (System Update Image) R4.4

- **Verbesserung:** Stabilität KNX Treiber

2022-05-24

KNX Smart Panel 8 Image (System Update Image) R4.5 → R4.6

- **JUNG Smart Vision (1.1.19)**

See bugfixes for KNX Smart Panel Designer 1.1.19

KNX Smart Panel Designer 1.1.17 → 1.1.19

Solved:

[Bug] - Time schedules validity date is not displayed correctly

[Bug] - Time scheduled sequences are not executed

[Bug] - Repair routine for doubled *ComObj*-indexes leads to application crash in certain circumstances

[Bug] - Element *forced guidance* interprets status feedback value wrong (0-1 instead of 0-1-2-3)

[Bug] - Import of a backup file into KNX Smart Panel Designer ignores sequences

[Bug] - Incoming status values are ignored, because wrongly interpreted as "reserved" internal status values of present *thermostat logic element*

2022-03-03

KNX Smart Panel 8 Image (System Update Image) R4.4 → R4.5

- **JUNG Smart Vision (1.1.17):**
 - [New] – Element for colored light RGB(W)/HSV(W)*
 - [New] – Element for Tunable White
 - [New] – Element for integrated thermostat logic
 - [New] – Element for forced guidance (2-Bit)
 - [New] – Optimization of messages, e.g. E-Mail-notification, duration of signal tone
 - [New] – More room background images
 - [New] – Time schedule overview

** With update R4.5 the existing element for colored light (until R4.4) is substituted!*
- **[New] – TKM Client v1.2.7 preinstalled**

Door call function in connection with the Smart Gateway SG 650-.. oder SG 150-..
from Siedle (requires IP network)

KNX Smart Panel Designer 1.0.22 → 1.1.17

- [New] – Feature KNX status query at panel initialization adjustable*
 - [New] – Feature „Limits“ informs about workload and project size
 - [New] – Language extensions
- *Corresponding Transmit- und Read-Flags must be set in the ETS!*

DCA JUNG KNX Smart Panel 8 1.0.105.0 → 1.0.108.0

- [New] – Adjust terminology of objects (object function ETS)

ATTENTION:

Firmware version R4.5 requires KNX Smart Panel Designer version 1.1.xx or higher as well as DCA (1.0.108.0) and Smart Vision App (1.1.xx) or higher for all mobile devices!
An Update of SP0081U or the mobile end devices (smartphone/tablet) is necessary.

2021-10-05

KNX Smart Panel Designer

1.0.16 → 1.0.22

- **Solved:**

[Bug] – Communication objects that are not assigned to any element appear in ETS.

[Bug] – Changing the function type in the "General On/Off" element is not transferred to the naming of the corresponding communication objects.

[Bug] – Communication objects are missing in ETS after importing *.ksp file for elements after changing element type.

[Bug] – Error importing *.ksp file into ETS (multiple used data points IDs).

[Bug] – Filtering separators in the name of the communication object is not always handled correctly.

- **Improvement:**

[Info] – The use of the character " ." (*dot*) in the name of an element is substituted in the ETS by a " _ " (*underscore*) for stability and readability.

In the Smart Vision interface, the character " ." (*dot*) in the name is retained!

2021-07-05

DCA JUNG KNX Smart Panel 8 1.0.104.0 → 1.0.105.0

- **Improvement:**

[Info] – Improved UI by adding information to wait the import procedure to be finished.

[Info] – Improved UI by enabling/disabling controls during import procedure in progress

[Bug] – Solved import not working if user data checkbox "time schedules and sequences" is not set

2021-05-12

KNX Smart Panel 8 Image (System Update Image) R4.4

- **Improvement:** KNX driver stability